

# ANTAI cierra con éxito primera gira provincial de gobiernos locales

- La gira forma parte del plan de acción de los primeros cien días de la nueva administración de ANTAI
- Unos 140 servidores públicos fueron capacitados sobre transparencia, ética y acceso de la información.
- El objetivo es que los municipios del país cumplan al 100% con la Ley de Transparencia

21 de noviembre 2019. Con la capacitación de servidores públicos en la Comarca Ngöbe Buglé, la **Autoridad Nacional de Transparencia y Acceso a la Información (ANTAI)**, con la colaboración de la Asociación de Municipios de Panamá (AMUPA), cierra la gira provincial 2019.

Cumpliendo con la labor de promover la transparencia, esta gira alcanzó su objetivo de sensibilizar unos 140 servidores públicos municipales en temas vitales como la ética, participación ciudadana, siendo capacitados además, en monitoreo y sensibilización de transparencia en los portales Web y Datos abiertos. La Directora General de ANTAI, Elsa Fernández estuvo a cargo de esta jornada junto a Alejandra Navarro de la dirección de Transparencia.

Para la Directora Elsa Fernández es satisfactorio cumplir con este ejercicio a cabalidad. “Es la primera vez que los gobiernos locales en la Comarca reciben autoridades de ANTAI, agradecen la información valiosa y el apoyo para que los municipios participantes realicen las mejoras en el cumplimiento de la Ley 6 de enero de 2002, que dicta las normas para la Transparencia en la gestión pública”. La Directora de ANTAI explicó además, la importancia del Gobierno Abierto en beneficio de la ciudadanía.

Por su parte, Nicolasa Jiménez, Alcaldesa del municipio de Munä, dijo que la capacitación ha sido muy importante para ella, como para las demás autoridades de la región comarcal, esperan que continúen constantemente para tener buenos resultados. Hace un llamado a las autoridades debido a que mantienen problemas con el acceso a Internet, una vez puedan resolverlo asegura que podrán cumplir y ser parte del trabajo por la transparencia.

La gira 2019 abarcó Municipios en Los Santos, Herrera, Chiriquí, Bocas del Toro, Veraguas, Darién, Coclé en el interior de la República, así como también Panamá Centro y Panamá Oeste. Participaron técnicos de diferentes áreas como Alcaldes, vice Alcaldes, ingenieros en informática, tesoreros, abogados, relacionistas públicos, personal de recursos humanos y oficiales de Información.

En el último Informe de Monitoreo de las secciones de Transparencia en los sitios Web de las diferentes instituciones del Estado, correspondientes al mes de septiembre 2019, se evaluaron un total de 192 entidades. De ese total, 111 corresponden a entidades del Estado así como empresas públicas y 81 municipios de toda la República de Panamá. El informe revela que unas 56 instituciones del Estado están cumpliendo con lo estipulado en la Ley 6, es decir, 62%, mientras que a nivel de Municipios, el 32% lo está haciendo.

La **ANTAI**, continuará con la tarea de capacitar y orientar a las instituciones para alcanzar el 100 por ciento por un Panamá más transparente.